
Salut Sapot, 
Une question m'intrigue particulièrement. Le travail que tu fais c'est pour TORIBIO 
ou pr toi. 
 
 
Réponse : 
 
Je comprends cette interrogation car José Toribio lors du premier tour des 
législatives s’est permis de dire qu’il avait mon soutien. 
 
C’est Faux ! 
 
J’ai personnellement soutenu la candidature de Félix DESPLAN au 1er tour des 
législatives et Jeanny Marc au 2eme tour. 
 
Concernant les prochaines municipales je serai candidat pour offrir une autre 
alternative aux lamentinois pas pour retourner au  passé. 
 
D’ailleurs nous pensons que pour le respect des traditions républicaines et de la 
population, un maire sanctionné, ayant perdu deux fois les municipales ne devrait 
plus se représenter à cette élection même si la loi lui en donne la possibilité. 
 
Comme nous l’avons dit au départ : « ni Toribio, ni Juliard »  
 
 
 
Salut Sapot, 
Après 20 ans de résidence à Capesterre b-e, militante FAPEG, et au faite de la 
gestion communal (en Trésorerie).je vote à capesterre b-e Après 14 ans dans ce 
service je connais certains vices et astuces des politiques.Mais la cne du lamentin 
m'intéresse particulièrement : au résultats des législatives, sur 10 499 inscrits, 
l'abtention est de 7059. C'est voix sont à JULIARD ou à TORIBIO ? 
 
Bonne question ! 
 
En général on dit qu'un candidat aux législatives fait entre 70 et 80% de  
son potentiel électoral, ce qui voudrait dire que sur les 7000 électeurs 
abstentionnistes il y aurait environ pour chacun une réserve d'environ  
600 voix, soit un total de 1200. 
 
Ces 2 candidats comptabiliseraient ensemble 4200  
voix. Partant d'une mobilisation de 70% des électeurs dès le 1er tour des  
municipales il y aurait 3100 électeurs qui ne voteraient ni Juliard, ni  
Toribio au 1er tour des municipales. 
 
En théorie il y a de la place pour un autre candidat, qui pourrait même  
sortir en tête dès le premier tour. Même s'il ne sortirait pas en tête il 
serait entre les deux et dans un mouchoir de poche. 
 


